



## Weitere Backkurse im Herbst

Brot backen wie zu Omas Zeiten - diese Kunst vermittelte Bäckermeister Erich Lauble am 4. Juli und am 9. Juli interessierten Menschen in Backkursen im eigenen Backhaus mit Holzbackofen. Auch im Herbst wird es wieder Backkurse mit Bäcker Erich Lauble im Backhaus in der Brunnenstraße 3 in Gottenheim geben - unter anderem im Rahmen von Kursangeboten des Volksbildungswerks Bötzingen. Zuvor lädt Erich Lauble Kinder aus Gottenheim im Rahmen des Sommerferienprogramms zum Backen ein. Der Kurs am 4. Juli (Foto) fand bei den Teilnehmern aus Gottenheim, Tiengen, Bötzingen und von weiter her großen Anklang. „Bis gegen 23 Uhr saßen wir noch gemütlich zusammen“, freut sich Lauble über die große Resonanz auf sein Engagement. ma/Foto: ma